Pressemitteilung



AIDA Adventskalender 2010: In jeder Kugel eine Überraschung!

Auch in diesem Jahr steigt mit dem AIDA Adventskalender wieder die Vorfreude auf das Weihnachtsfest. Heiligabend rückt mit großen Schritten immer näher und bis dahin gibt es auf www.aida.de vom 1. bis 24. Dezember jeden Tag eine Traumreise in die schönsten Regionen der Welt zu entdecken.

Als besonderes Extra versteckt sich hinter vielen Türchen im AIDA Adventskalender ein festliches Bordguthaben, das für die unterschiedlichsten Erlebnisse und Unternehmungen an Bord oder an Land genutzt werden kann. Entweder für einen romantischen Restaurantbesuch beispielsweise oder einen entspannenden Wellnesstag. Auch steckt hinter jedem Weihnachtstürchen ein vorweihnachtlich extra-günstiger Reisepreis und es gibt täglich tolle AIDA Preise zu gewinnen.

Heiligabend wird es etwas ganz Besonderes zu gewinnen geben. Als Hauptpreis verlost AIDA an diesem Tag ein VIP Ticket für zwei Personen zur Taufe von AIDAsol am 9. April 2011. Als zusätzliches Highlight wird unter allen Teilnehmern wöchentlich je ein iPad verlost.

Jedes dieser Adventskalender-Türchen auf <u>www.aida.de</u> ist für genau 72 Stunden geöffnet. Ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall.

AIDA Reisen können im Reisebüro, im Internet auf <u>www.aida.de</u> oder im AIDA Service Center unter +49 (0) 381/20 27 07 77 gebucht werden.

Rostock, 29. November 2010

P.S.: Diese und alle künftigen AIDA Pressemitteilungen können Sie ab sofort auch via Twitter abonnieren. Folgen Sie uns unter <u>www.twitter.com/aida_presse</u>.

Aktuelle Informationen erhalten Sie auch auf unserer Facebook Seite auf <u>www.facebook.com</u> unter dem Namen AIDA Cruises Communication.